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大曲仙北総合体育大会を終えて…
14日(金)と15日(土)に行われた総体に初めて参加しました。３年生と一緒に戦った選手やベンチ

、やコート外から声援を送った選手 一生懸命戦う３年生の姿や会場の雰囲気 他校の応援の姿を見て。 、
それぞれたくさんのことを学んできたようです。

【ソフトテニス部】
初めての総体に参加してたくさんのことを学びました。先輩たちの姿を見て、とても憧れ〇
ました。会場の雰囲気、どのチームも選手を励ますようなすごい応援でした。１年後は自

Ｔ.Ａ分も試合に出るのかと感じました。 …
先輩たちのサポートをしっかりできた２日間だったと思います。そして、テントや得点板〇
の設置など、いろいろな面で試合のサポートもできたと思います。応援の時もしっかり声

Ａ.Ｓを出してできたと思います。 …
暑かったのもあったけどとても大変でした。でも、その中で頑張っている先輩たちはすご〇
いと思いました。途中で雨が降ってきたけど、最後までしっかりと応援することができま

Ｔ.Ｓした。とてもいい経験になりました。 …
生保内中学校も含めて、どこの中学校も応援と行動の速さがすごいと思いました。先輩た〇
ちの姿はとてもかっこよく、応援が白熱していました。総体の２日間は僕にとってとても

Ｋ.Ｔ大切な経験がたくさんありました。もっとソフトテニスが上手になりたいです。 …
会場の雰囲気が自分の予想と違ってびっくりしました。先輩たちの戦う姿を見てとても感〇

Ｓ.Ｔ動しました。僕も先輩たちに近づけるように頑張りたいです。 …
試合に出なかったけど、準備でボールの空気を確認したり、空気入れを持って行ったりし〇
ました。応援では上手く大きい声を出すことはできなかったけれど、練習よりは声を出せ

Ｙ.Ｔたと思います。来年は先輩たちのように僕たちも戦うので頑張りたいです。 …
試合には出ませんでしたが、自分なりに応援やサポートを頑張ることができました。先輩〇
たちの戦う姿を見て、とてもかっこよくたくましく見えました。会場の雰囲気はとても言
葉では表せないもので、自分もその雰囲気に飲まれてしまいそうになりました。来年、自

Ｓ.Ｈ分もあの場所に立つことを考えると、とても緊張してしまいそうでした。 …

【バスケットボール部】
３年生が一生懸命プレーしているのを見て、〇
私も全力で応援しようと、できることを精一
杯やろうと思いました。春季大会の時よりも
とても楽しそうにプレーしていて、私もうれ

Ｗ.Ｈしくなりました。 …
会場は春季大会の時よりも迫力があり、とて〇

。 。も緊張しました 私はたくさん応援しました
最後は負けてしまったけど、いい試合ができ
たと思いました。３年生が引退したので、こ
れからは私も試合で活躍できるように頑張り

Ｉ.Ｓたいです。 …
とても緊張しました。３年生と一緒に出る大〇
会は最後なので、一生懸命応援を頑張りました。試合はあともう少しというところや、す
ごいと思うところがあり、見ているだけでとてもワクワクしました。試合は負けてしまっ

Ｍ.Ｔたけれど、いい思い出になりました。 …
１試合目の角館戦は始まる前にとても緊張してきて、いつも通りに動くことができません〇
でした。美郷戦は春季大会で悔しい負け方をしたので、先輩たちがとても頑張っている姿
が伝わってきました。大曲戦はずっと試合に出ていて疲れたけれど最後まで全力で頑張り

Ｓ.Ｃました。３Pシュートを決めることができなかったのでたくさん練習したいです。 …



【野球部】
初めての総体で少し緊張したけど、先輩たちが〇
一緒に戦ってくれてとても心強かったです。そ
して、先輩たちから「本気で勝ちたい」という
気持ちがとっても伝わってきたので、先輩たち
の力になれるよう頑張りました。結果は負けて
悔しかったけど、この悔しさを忘れずに、これ

Ｓ.Ｓからの野球人生に生かしていきたいです…
とても引き締まったプレーが続き、グランドに〇
立つ選手がカッコよく見えました。結果は初戦
敗退となりましたが、優勝を目指す先輩の背中
や表情からたくさんのことを学ぶことができま

Ｋ.Ｈした。この悔しさを忘れずに次の大会につなげたいです。 …
初めての総体でとても緊張しました。自分は３打席あったけど１本も打てなかったので、〇
先輩たちに申し訳なかったです。結果は負けたのでとても悔しいです。これから新しいチ
ームが始まるので、この悔しい気持ちを忘れずに頑張ります。３年生と一緒にやった野球

Ｅ.Ｍはとても楽しかったです。 …
出場はしなかったけれど先輩たちを全力で応援しました。周りはすごく盛り上がっていて〇
接戦でした。３年生最後の試合は負けてしまったけど、とてもいいゲームでした。これか

Ｓ.Ｔら新チームで頑張っていきたいです。 …
初めての総体でとても緊張しました。僕は終盤に代打で出ました。３年生は最後の試合か〇
もしれないので、本気で打席に立ちました。打ったけど、打球はファーストゴロでした。
その後、ベンチで応援しましたが、結果は負けました。とても悔しかったです。この悔し

Ａ.Ｉさを次の大会にぶつけたいです。 …

【剣道部】
すごく緊張しました。個人戦は１回戦だったの〇
、 。 、で すぐ終わりました 団体戦は応援でしたが

負けた試合もありました。３年生は最後の大会
が終わってしまったので、１年生６人で頑張っ

Ｔ.Ｆていきたいです。 …
結果はあまりよくありませんでしたが、それよ〇
りもいい経験になったと思います。今回の総体
は初めてだったということもありましたが、自
分に自信をもって試合ができたと思います。そ
して、総体の緊張感や結果がこれからのバネに
なると思うので、これからの練習に生かしてい

Ｔ.Ｆきたいと思いました。 …
総体は初めてだったので、会場の雰囲気はどん〇
な感じなのかなと思い、行ってみると、他校の選手や生保内中のみんなも殺気だっている
ように見えました。これが「総体」かと心の底から思いました。そして先輩たちは、最後

Ｓ.Ｓということでみんな頑張っていました。 …
初めての総体に参加して、１日目の個人戦では１回戦で相手より先に出て打ったつもりで〇
したが、手が上がったタイミングで２本とられて負けました。団体戦では補員として応援
しました。先輩たちの戦っている姿を見てすごいと思いました。次の総体では、勝ちたい

Ｋ.Ｓです。 …
僕は先鋒というポジションで初めての総体に参加し〇
ましたが、緊張してしまってなかなか思うように試
合ができませんでした。結果、目標にしていた全県
出場は達成できませんでしたが、日頃の練習で３年
生から学んだことを生かして、今後も頑張っていき

Ｆ.Ｋたいです。 …
総体に参加していろいろなことが分かりました。目〇
標を決めて練習を頑張ってきましたが、試合ではや
っぱり相手が上手で、負けてしまいました。この大
会で学んだことを生かして次は勝てるようにしたい

Ｚ.Ｍです。 …



ー応援ありがとうございましたー


